



Danrem 074 : Lindungi Masyarakat, Sama Dengan Melindungi Bangsa Dan Negara

Agung widodo - KLATEN.INFORMAN.ID

Feb 18, 2025 - 16:58



Danrem 074 : Lindungi Masyarakat, Sama Dengan Melindungi Bangsa Dan Negara

Klaten - Bertempat di Markas Komando Distrik Militer (Kodim) 0723/Klaten, telah berlangsung kegiatan kunjungan kerja Komandan Komando Resort Militer (Danrem) 074/Warastratama, Kolonel Inf Muhammad Arry Yudistira, S.I.P., M.I.Pol., M.Han, Selasa (18/02/2025).

Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan arahan kepada anggota Kodim 0723/Klaten sekaligus memperkenalkan dirinya sebagai Danrem baru di jajaran Kodim wilayah Korem 074/Warastratama. Dalam arahannya, Danrem menyampaikan ucapan terimakasih dari Presiden Republik Indonesia kepada seluruh anggota TNI dan keluarga yang telah menjaga nama baik TNI dan ikut mendukung Astacita Presiden Prabowo.

Selain itu, Kolonel Arry Yudhistira berharap agar seluruh Babinsa di wilayah betul betul mengenal perkembangan situasi di wilayahnya, beliau juga mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan dan bijak dalam menggunakan media sosial, serta selalu menjaga profesionalisme dalam menjalankan tugas sebagai prajurit TNI.

“Jaga kesehatan, dengan seiring bertambahnya umur, tubuh kita rentan terserang penyakit karena daya tahan tubuh kita semakin berkurang, untuk itu jaga dan berolahraga lah secara teratur supaya kita dapat melaksanakan tupoksi kita sebagai TNI,” ujar Danrem

Sementara itu, dalam sambutannya, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han (Dandim 0723/Klaten) mengucapkan selamat datang dan menyampaikan terima kasih kepada Kolonel Inf Muhammad Arry Yudistira beserta rombongan yang telah meluangkan waktu untuk berkunjung ke Kodim 0723/Klaten.

“Ini merupakan suatu kehormatan dan kebanggaan bagi kami seluruh Prajurit, PNS, dan Persit KCK Kodim 0723/Klaten,” ungkap Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Ny. Rima Dewi Nurhayati Arry Yudistira (Ketua Persit KCK Koorcab Rem 074 PD IV/Dip), Ny. Dyah Bambang Setyo Triwibowo (Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cab XLIV Kodim 0723 Koorcab Rem 074 PD IV/Dip) dan Mayor Inf Ade Sohali S.Sos M.I.P (Kasi Intelrem 074/Warastratama).

Selain itu juga hadir Mayor Inf Alfian Erwin Syahputra (Kasi Ops Korem 074/Wrt), Kapten Inf Kusnandar (Dantim Intelrem 074/Wrt), Lettu Inf Hindra (Kurpenrem Korem 074/Wrt), serta pengurus Persit Kartika Chandra Kirana Cab XLIV Kodim 0723 Koorcab Rem 074 PD IV/Dip. Selain itu, seluruh perwira jajaran Kodim 0723/Klaten, anggota, dan PNS Kodim 0723/Klaten juga turut hadir.

Usai memberikan arahan, Kolonel Inf Muhammad Arry Yudistira melanjutkan kegiatan dengan meresmikan Mushola An Nas yang baru saja selesai dibangun, serta melakukan penanaman pohon di lapangan tembak Trucuk, sebagai bagian dari upaya menjaga kelestarian lingkungan.

Kunjungan ini diharapkan dapat semakin mempererat hubungan serta memberikan semangat bagi seluruh anggota TNI untuk terus memberikan yang terbaik bagi negara dan bangsa. (Red)